



Edificio M3 de la Universidad.

J. M. GARCÍA

La Universidad inaugura el lunes su nuevo Edificio M3

E.A.S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca inaugura el lunes un nuevo inmueble de su Parque Científico en Villamayor de la Armuña. Se trata del Edificio M3, que albergará oficinas de I+D en régimen de alquiler para empresas de base tecnológica, laboratorios y oficinas que quieran instalarse en el parque, así como una cafetería, una guardería y las oficinas del Parque Científico de la Usal.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, estará acom-

pañado por la presencia de la viceconsejera de Economía, Empresa y Empleo de la Junta de Castilla y León, Begoña Hernández Muñoz, y el subdirector general de Transferencia de Tecnología del Ministerio de Economía y Competitividad, Daniel González de la Rivera, entre otras autoridades.

Previamente, el rector visitará las obras de del Edificio M5, futura sede del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos, acompañado por el director del Centro, Luis Roso, y su gerente, Pedro García. ■